

**BREVES INTERNACIONALES****Asesinan a escritor jordano frente a un tribunal de Ammán****Agencias**

El escritor cristiano jordano Nahed Hattar, envuelto en una controversia por publicar una caricatura considerada «blasfema» por el islam, fue asesinado hoy a tiros frente a un tribunal de Ammán.

Hattar recibió tres impactos de bala cuando acudía al Palacio de Justicia para asistir al juicio en el que se le acusaba de publicar material que puede «provocar el conflicto sectario e insultar los sentimientos y creencias religiosas» con la citada caricatura.

Según fuentes de seguridad citadas por la agencia oficial Petra, la policía arrestó al agresor -del que no ha trascendido su identidad- y lo está interrogando.

El escritor cristiano, de 55 años y defensor del presidente sirio, Bachar al Asad, fue arrestado el pasado agosto, pero pasó menos de un mes entre rejas ya que la justicia decretó el pasado día 8 su libertad bajo fianza.

La caricatura en cuestión, publicada en el Facebook del escritor, representa a un musulmán en el paraíso, que pide a Alá que le sirva vino y que llame a la puerta antes de entrar a su habitación.

Al provocar airadas reacciones en las redes sociales, las autoridades jordanas decidieron emprender medidas legales contra Hattar, que en un primer momento se escondió, pero acabó entregándose.

Cuando compareció ante el fiscal tras su detención, el escritor dijo que la viñeta sólo reflejaba «el comportamiento de los terroristas», pero incluso su abogado habitual rechazó defenderlo en este caso polémico.

Por su parte, el organismo oficial encargado de emitir edictos religiosos en Jordania condenó en su momento la caricatura y afirmó que «el dibujo sacrilegio del Todopoderoso sólo aumentará el odio y sembrará la discordia en el país».

EXPLOSIÓN EN BUDAPEST DEJA DOS POLICÍAS HERIDOS

Al menos dos policías resultaron heridos en una explosión anoche en el centro de Budapest, cerca de la plaza Oktogon, en una zona llena de bares, informó la policía local.

La explosión, «hasta ahora de origen desconocido», sucedió poco antes de la medianoche.

Los dos policías heridos fueron hospitalizados en un centro de Budapest y actualmente casi 100 policías investigan el suceso.

Las autoridades no han ofrecido más detalles, pero piden la ayuda de eventuales testigos.

Aunque se trata de un edificio no habitado, donde hay obras de construcción desde hace meses, los fines de semana esa zona se llena de gente que acude a los bares y es además muy frecuentada por turistas.

MUEREN CINCO CHÍESES TRAS UN ATAQUE SUICIDA EN BAGDAD

Al menos cinco fieles chiíes murieron hoy y otros 20 resultaron heridos en un ataque suicida perpetrado por el grupo terrorista Estado Islámico (EI) en un barrio del oeste de Bagdad, informó a Efe una fuente de seguridad iraquí.

El extremista detonó el cinturón con explosivos que llevaba adosado al cuerpo en una carpa que estaba siendo preparada en el barrio Al Eskan para celebrar la festividad religiosa chií de la Ashura, que comienza el 11 de octubre próximo.

El atentado fue asumido por el EI, que indicó que el blanco de su ataque eran miembros de la milicia chií Badr, una de las que combate a los yihadistas en Iraq.

La agencia Amaq, vinculada al EI, explicó que el «ataque de martirio (suicida) fue lanzado contra un grupo de la milicia Badr en el barrio Al Eskan».

La Ashura, que corresponde al décimo día de Moharram, y que es el primer mes del calendario lunar musulmán, congrega a cientos de miles de fieles en la ciudad santa chií de Kerbala, a unos 110 kilómetros al sur de Bagdad.

La celebración de la Ashura conmemora el aniversario del martirio del imán Hussein, nieto del profeta Mahoma, en Kerbala en el año 680 d.C. a manos de las tropas del califa omeya Yazid (líder de la rama suní del islam).

Cientos de fieles chiíes han muerto en los últimos diez años en Iraq en atentados perpetrados por terroristas suníes durante esa conmemoración.

CÁRTELES MEXICANOS DISPUTAN EL REINO DE LA HEROÍNA EN EU: DEA

El cártel del Pacífico, liderado por los hijos de Joaquín «el Chapo» Guzmán, lucha contra el Cártel de Jalisco Nueva Generación (CJNG) por el reino de la heroína de Estados Unidos, un territorio antes dominado por las bandas colombianas que ha pasado a manos mexicanas, según dijo un portavoz de la DEA.

El cártel del Pacífico sigue siendo una de «las mayores amenazas» para Estados Unidos, pues el tráfico de heroína se ha incrementado a pesar de la captura de «El Chapo», y la posibilidad de que sea extraditado a territorio estadounidense, según destacó uno de los portavoces de la Agencia Antidrogas Estadounidense (DEA), Russell K. Baer.

«El Chapo» puede estar en custodia y puede que haya sido sacado de su liderazgo, pero sus hijos están muy envueltos en la actividad criminal del cartel», aseguró Baer.

En concreto, el agente de la DEA apuntó como cabecillas de una de las facciones del cartel de Sinaloa a dos hijos de «el Chapo»: Iván Archivaldo Guzmán, conocido como «el Chapito», y Jesús Alfredo Guzmán, alias «el Alfredillo», quien en agosto fue secuestrado y luego liberado por el Cartel de Jalisco Nueva Generación.

Precisamente, según el agente de la DEA, el Cártel de Jalisco Nueva Generación, «está empujando y en algunas ocasiones ha llegado a enfrentarse con el cartel del Pacífico» en Estados Unidos, aunque el grupo criminal de «El Chapo» sigue siendo el que más droga ha hecho circular en territorio estadounidense.

De esta forma, la lucha que los dos carteles libran en México se vive también en Estados Unidos, donde el cártel de Jalisco (una escisión del cártel del Pacífico surgida en 2010) ha aumentado su riqueza, su influencia y su capacidad para traficar con drogas.

Tiroteo en Baltimore deja al menos ocho heridos

Entre las víctimas se encuentra una niña de tres años

Baltimore

Al menos ocho personas resultaron heridas en una balacera en Baltimore la noche del sábado, informaron hoy fuentes oficiales.

Según versiones preliminares entre las víctimas se encuentra una niña de tres años y su padre, mientras los tres agresores huyeron corriendo del lugar.

El incidente se registró a las 21:00 horas locales en

venganza por otra balacera registrada el Día del Trabajo, en la que una persona murió y otras dos -incluida una mujer embarazada- resultaron heridas. Las víctimas fueron trasladadas inmediatamente a un hospital y sus heridas no son mortales.

Tras el tiroteo, los tres sos-

pechosos que portaban una escopeta y dos pistolas, huían a pie del lugar de los hechos, indicó la cadena CBS.

En las últimas semanas se han registrado en Estados Unidos varios incidentes similares que han dejado al menos una decena de muertos y heridos.



BALTIMORE.- Las víctimas fueron trasladadas inmediatamente a un hospital y sus heridas no son mortales.

Jefe de Boko Haram desmiente que haya sido herido**Bauchi**

El líder del grupo insurgen te nigeriano Boko Haram, Abubakar Shekau, apareció el domingo en un video publicado en internet en el que desmintió las afirmaciones del Ejército del país respecto a que se encontraba gravemente herido.

El mes pasado, la fuerza área de Nigeria dijo que hirió gravemente a Shekau y que mató a importantes miembros del grupo insurgente islámista.

Boko Haram ha causado la muerte de cerca de 15 mil personas y desplazó a más de 2 millones de nigerianos de sus hogares en su campaña insurgente de siete años con la que busca establecer una nación que se adhiera a las estrictas leyes islámicas, también llamadas 'sharia'.

Ustedes publicaron la noticia y dijeron en sus medios y redes sociales que me hirieron y dieron muerte, pero esto soy aquí», dijo un hombre que se identificó como Shekau, en un video dirigido a los 'tiranos de Nigeria en particular y a África Occidental en general'.

No dejaré que me maten hasta que llegue mi hora», añadió en el video de 40 minutos, que fue publicado en YouTube en árabe y Hausa, el dialecto que se habla extensamente en el norte de Nigeria. El anuncio del mes pasado de la fuerza aérea



BAUCHI.- Abubakar Shekau aparece en un video en el que niega que se encuentre gravemente herido, tal como lo afirmaron las fuerzas armadas nigerianas.

Trump dice que hará más por las mujeres que Clinton

Virginia

El candidato republicano Donald Trump asegura que hará más por las mujeres desde la Casa Blanca que su rival demócrata Hillary Clinton. Al mismo tiempo, se burla de ella por las conocidas infidelidades de su esposo. Mientras Trump estaba de campaña en el distrito de Virginia, Clinton permanecía en Nueva York, donde se preparaba para el debate del lunes por la noche, el primero de los tres previstos.

Clinton y Trump preveían reunirse por separado en las próximas horas con el primer ministro israelí Benjamin Netanyahu, quien ha intentado proyectar una imagen de neutralidad de cara a los comicios de noviembre. En los de 2012 se advirtió que prefería a Mitt Romney contra Barack Obama. En un acto el sábado en Roanoke, Virginia, Trump dijo que Clinton no cumplió sus promesas para con las mujeres y los niños.

«A mi adversaria la complacemos decir que desde hace décadas pelea por las mujeres, pelea por los niños. Siendo así, ¿Por qué 70 millones de mujeres y niños estadounidenses viven en la pobreza o al borde de la pobreza en nuestro país?», se preguntó. «Lo está haciendo desde hace años y no ha logrado nada».

Horas antes, a través de Twitter, Trump amenazó con invitar a una mujer que tuvo una aventura con el expresidente Bill Clinton para que ocupe un asiento en primera fila en el debate. La campaña de Clinton había invitado a Mark Cuban, un multimillonario rival de Trump, a ocupar un asiento en la primera fila.

«Si el estúpido de Mark Cuban, conocido por el fracaso de Benefactor, quiere sentarse en primera fila, tal vez yo sienta a Jennifer Flowers a su lado», dijo Trump.

Directivos de la campaña de Trump no respondieron a los pedidos de declaraciones el sábado y no estaba claro si Flowers asistiría.

Jefes de las FARC salen de la selva rumbo a Cartagena para firmar un acuerdo de paz**Bogotá**

Los principales comandantes de la guerrilla

de las FARC salieron el sábado de las selvas del sur de Colombia rumbo a la caribeña ciudad de Cartagena, donde se firmará el acuerdo de paz para poner fin al conflicto armado que desangró por más de medio siglo al país sudamericano, informaron fuentes de seguridad.

Según las fuentes, los líderes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) fueron recogidos en dos helicópteros con el emblema del Comité Internacional de la Cruz Roja en los Llanos del Yari. La confronta-

ción dejó 220 mil muertos, más de seis millones de desplazados e impidió un mejor desempeño a la cuarta economía de América Latina.

En esa zona selvática del sur del país el grupo celebró su última conferencia como guerrilla, avaló el acuerdo de paz que cerró con el Gobierno del presidente Juan Manuel Santos en Cuba y aprobó su transformación en un partido político.

Entre los jefes guerrilleros que habrían viajado estarían Rodrigo Londoño, alias 'Timochenko', Pablo Catatumbo, Iván Márquez, Pastor Alape, Jesús Santrich y Henry Castellanos, alias 'Romía'. Los helicópteros aterrizaron

en el aeropuerto de La Macarena, un municipio de departamento del Meta, en donde en compañía de delegados de la Cruz Roja Internacional abordaron un avión con destino a Cartagena.

En esa ciudad del Caribe colombiano, Santos y Londoño firmarán el próximo lunes el acuerdo final para poner fin al conflicto interno, el primer paso de un largo camino para consolidar una paz estable y duradera que permita potenciar la economía local. Los líderes de las FARC

son protegidos por un fuerte esquema de seguridad, que incluye efectivos de las Fuerzas Armadas y vehículos blindados.